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MOVIMENTO CINQUE STELLE 
 

COMUNE DI DESENZANO DEL GARDA 

Consigliere Comunale ANDREA SPILLER 

 
 

 
Al Presidente del Consiglio Comunale  

Rino Polloni 
  

Ill.mo Sindaco 
Dott. Guido Malinverno 

 

 
Il sottoscritto Andrea Spiller in qualità di Consigliere Comunale del Movimento 5 Stelle ai sensi dell’art. 
18, comma 4 del Regolamento del Consiglio Comunale, presenta la seguente interrogazione da inserire 
nel prossimo Consiglio Comunale: 
 
 
INTERROGAZIONE: Risultati utilizzo fototrappole 
 
 
PREMESSO CHE: 
 

- Nel mese di dicembre 2018 il Consiglio Comunale di Desenzano ha approvato all’unanimità una 
mozione presentata dal Movimento 5 Stelle che impegnava “il Sindaco e la Giunta a dotare in via 
sperimentale gli uffici e gli apparati comunali competenti di almeno 2 dispositivi “foto-trappola”, da 
posizionare in modo itinerante nei punti ritenuti più sensibili sul territorio comunale, per contrastare il 
fenomeno dell’abbandono dei rifiuti, fotografando ed individuando i responsabili a cui poi recapitare 
le previste sanzioni. La dotazione potrà essere successivamente incrementata in caso di esito 
positivo della sperimentazione”.  

 
- Con la determina n°438 del 02/04/2019 il Comune ha provveduto all’acquisto di n°2 fototrappole 

modello 3G-VIDEOCAM per un importo complessivo pari a 1759,24 Euro. 
 

CONSIDERATO CHE:  
 

- Come si evince dagli articoli di giornale allegati, altri comuni (per esempio Montichiari e Brescia) che 
si sono dotati di strumenti simili e li hanno impiegati sul campo hanno ottenuto significativi risultati 
al punto da valutare l’ampliamento della propria dotazione e un incremento dell’utilizzo di tali 
dispositivi per il futuro. 
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- Relativamente al Comune di Desenzano invece, a distanza di quasi un anno dall’approvazione della 

mozione e a quasi 6 mesi dall’acquisto dei dispositivi, non si hanno notizie in merito all’effettivo 

utilizzo delle fototrappole sul territorio comunale e ad eventuali risultati in termini di contrasto ai 

fenomeni di abbandono di rifiuti che invece risultano ancora piuttosto presenti soprattutto nelle 

aree periferiche della nostra città. 

 
 

INTERROGA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI: 
 

 
- Se siano o meno stati impiegati tali dispositivi sul nostro territorio in questi mesi e con quali 

modalità e frequenze. 

 

- Se siano stati ottenuti risultati concreti in termini di contrasto all’abbandono di rifiuti grazie 

all’utilizzo di tali dispositivi, ovvero se siano stati individuati alcuni responsabili di fenomeni di 

abbandono e se siano state comminate le relative sanzioni. 

 

- Quali siano le intenzioni da parte dell’Amministrazione e degli organi istituzionali competenti per il 

prossimo futuro in merito all’utilizzo proficuo di tali dispositivi finalizzato al contrasto del 

fenomeno dell’abbandono di rifiuti sul nostro territorio. 
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Desenzano del Garda, 02/10/2019 

   

 

 
 

 

Consigliere Comunale Movimento 5 Stelle Desenzano del Garda Andrea Spiller 
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